



## 1200 Euro für die Bretzel-Stiftung

Die Gießener Niederlassung des technischen Versicherungsmaklers BUCHNER & BARELLA GmbH & Co. KG hat der heimischen Reinhard- und Barbara Bretzel-Stiftung, einer gemeinnützigen Stiftung zur Förderung von Bildung und Wissenschaft, 1200 Euro gespendet. Geschäftsführer Stefan Kenntemich (links) überreichte einen symbolischen Scheck im Rahmen der Verleihung der Stiftungspreise an den Vorsitzenden Prof. Dr. med. Reinhard G. Bretzel (rechts), Direktor der Medizinischen Klinik und Poliklinik III (Endokrinologie/Diabetologie) des

Zentrums für Innere Medizin des Gießener Universitätsklinikums, und an seine Gattin Barbara Bretzel, stellvertretende Vorsitzende. Bei der Übergabe zugegen war auch der Vorsitzende des Stiftungsrats, Prof. Dr. jur. Wolf-Dietrich Walker (2. von rechts). Anstatt sich gegenseitig Weihnachtspresents zu schenken, hatten die Mitarbeiter der BUCHNER & BARELLA GmbH Geld gesammelt. Die 1200 Euro sind die größte Einzelspende, die die Stiftung bislang erhalten hat. Reinhard und Barbara Bretzel dankten herzlich.

fod/Bild: Docter